

+Video

```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/IHnJpHCgeM4','avreloaded0','555','340','9.0.28','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'window',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'},{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

Desde el 11 de junio de 2013, las comunidades campesinas organizadas en el Catatumbo se movilizan en los municipios de Tibú y Ocaña. Cerca de 14.000 campesinos/as se movilizan exigiendo el cumplimiento de los acuerdos irrespetados por el Estado respecto a la declaración de la Zona de Reserva campesina como alternativa real para sustituir los cultivos de coca por la producción y sustentabilidad alimentaria, además de garantizar la permanencia en el territorio de las comunidades que habitan la región. Además, las protestas campesinas del Catatumbo manifiestan su rechazo a las erradicaciones manuales no concertadas y las acciones de la fuerza pública que han intensificado la crítica situación de Derechos Humanos en la zona.

Frente a estos hechos y al histórico incumplimiento de los acuerdos, los/as campesinos/as decidieron declararse en movilización permanente, como medida para que sus demandas sean escuchadas y centrar la atención del gobierno nacional, departamental y local. Más de 50 personas heridas, cerca de 20 detenidas y 2 campesinos asesinados es el saldo de 13 días de protestas en el Catatumbo.

Mas información: [Agencia Prensa Rural](#)